

Quelques photos d'un peu partout qui, chacune à leur façon, témoignent de
« Mille petits riens pour vivre un Noël du cœur »



L'école Saint-Vincent de Paul d'Anvaing a vécu sa célébration de Noël et nous partage quelques photos et une vidéo.



École Saint-Vincent de Paul d'Anvaing



École Saint-Vincent de Paul d'Anvaing



École Saint-Vincent de Paul d'Anvaing



École Saint-Vincent de Paul d'Anvaing



École Saint-Vincent de Paul d'Anvaing

[Cliquez sur l'image pour voir la vidéo...](#)



À l'école des Ursulines de Mons, chaque classe a réalisé son cœur. Ceux-ci ont été suspendus au-dessus de la crèche dans le hall d'entrée.



L'église était remplie avec l'école Saint-Victor et Saint-Joseph de Dour. Ils étaient 162 à partager ce moment festif avec les parents pour célébrer un Noël du cœur, où se mêlaient du bonheur, de la joie et de l'Amour.

Quatre photos de la célébration de l'école de la Visitation Saint-Pierre de Lessines



